

**Mensaje de la Ministra Adjunta de Educación de Grecia
a la FUNDACION HELENICA en Argentina**

Aprovechando la ocasión al cumplir un año del funcionamiento del Instituto Cultural Helénico **FUNDACION HELENICA EN ARGENTINA**, me gustaría hacer hincapié que la existencia de instituciones de difusión de la lengua y de la cultura griega en América Latina como también en todos los continentes, es un extenso capítulo para el helenismo. El Ministerio de Educación, Formación Continua y de Asuntos Religiosos está decidido apoyar la enseñanza de la lengua griega en el extranjero a través de la disposición correcta de los recursos, el envío necesario de profesores y el envío de material educativo apropiado.

La crisis económica que estamos viviendo no nos va impedir querer una lengua griega viva y también extrovertida, como patrimonio cultural y tradición. Teniendo como principios básicos la transparencia y la programación a la disposición de recursos financieros y dinamismo humano mantendremos de todas formas posibles la razón actual de la cultura griega en la sociedad global en la que vivimos.

LA MINISTRA ADJUNTA

FOTINÍ GENNIMATÁ